

尚徳福祉会 日野保育園 2022年8月

気持ちよく晴れ渡った青空に、照りつけるような陽射し。いよいよ夏本番を迎えました。新型コロナウィルスだけでなく、この時期特有の感染症や熱中症対策など、子どもたちの健康管理・安全対策には十分気をつけていき、心地よく過ごせるようにしていきたいと思います。



テラスでタライに温水を溜め、園で初めての水遊びが始まりました。保育者と一緒に水に触れていき、水面を叩いて水の感触に不思議そうな表情を見せる子、顔に水しぶきが飛んでも笑顔の子、ジョウロからの水を掴もうとする子等、思い思いに水の感触を気持ちよさそうに楽しんでいます。月齢の低い子は、バンボに座り足に水かかかると、目を丸くしてビックリしたお顔になり、さまざまな表情や姿、とても可愛らしいです。引き続き、一人一人の健康状況を把握しながら、適度な休息と水分補給をし、夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います。

②元気いつばい♡

子どもたちは、たくさん体を動かすようになりました。体を小さくしてトンネルをくぐったり、ボールを追いかけたり、投げようしたり好奇心旺盛です。月齢の低い子は、遠くにある玩具を、ずり這いや這い這いで取りに行ったり、担任に両脇を支えられて足をぴょんぴょんさせ屈伸したりして楽しんでいます。絵本では『ぽんちんぱん』や『だるまさんシリーズ』『たべるのだあれ?』などが好きで、保育者の言葉に反応して、ポーズを真似したり「だあれ?」の場面で首をかしげたりして楽しんでいます。今後も子どもたちと一緒に体を動かして楽しんでいきたいと思います。

※お願い※

- ◎お友だちに興味が出て触れ合う姿が多くなりなした。顔を触ったり、近くで遊ぶ時に爪があたったりすることもあります。爪は週末に切るなど、定期的なご確認をお願いいたします。
- ◎欠席、遅刻をする場合は、必ず9時まで電話連絡をお願いいたします。
- ◎土曜保育を申し込まれる方は、利用される週の木曜日まで担任へノートか口頭でお知らせください
- ◎欠席される日やノート記載のお迎え時間より遅れる場合は、その都度ご連絡をお願いいたします。